

El Ceder concede ayudas por valor de 877.000 euros a 40 proyectos

La entidad ya ha elegido a los receptores de un 38% de los 4 millones de euros que el programa Leadercal repartirá en subvenciones hasta su conclusión en diciembre de 2013

A. Castellanos / Villarcayo

El Centro de Desarrollo Rural de Las Merindades (Ceder) ha repartido otros 877.000 euros entre 40 proyectos que se desarrollarán por toda la comarca y que supondrán una inversión total de 1,7 millones de euros, si se suman las subvenciones y las aportaciones de las empresas e instituciones receptoras de las mismas. Desde su arranque, el proyecto 'Las Merindades, una estrategia conjunta', apoyado por el programa europeo Leadercal y financiado por el Fondo Europeo Agrícola de Desarrollo Rural (FEADER), el Ministerio de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino y la Junta de Castilla y León, ha repartido 1,5 millones entre 56 proyectos, un 38% de todos los fondos disponibles hasta 2013. Las dos últimas juntas directivas, celebradas, una en agosto y otra, hace solo unos días, dieron su



La calzada de orígenes romanos de El Almiñé, uno de los recursos turísticos de Valdivielso y parte del sendero GR-85, será restaurada con fondos del Leadercal.
A.C.

aprobación a proyectos mayoritariamente no productivos, dado que las empresas siguen siendo reacias a emprender inversiones y crear empleo en medio de la crisis económica, una de las condiciones que marca la Unión Europea. El plan financiero del Leadercal obliga a que un 65% de los 4 millones de euros disponibles vayan a parar a iniciativas creadoras de empleo, pero a la vista de las escasas peticiones que se están produciendo en toda la región, es previsible, como anuncian desde el Ceder Merindades, que a finales de año, la Junta de Castilla y León autorice a reducir ese porcentaje y haya más fondos para proyectos no productivos.

De momento, recibirán apoyo por la creación de empleo una nueva casa rural en Puente Arenas (Merindad de Valdivielso) y el Centro de Día para personas que la Fundación Goicoechea e Isusi construye en Oña. Entre los 40 que han recibido apoyo destacan también la instalación de sistema wifi e internet gratuito en Espinosa de los Monteros; la restauración de la calzada de El Almiñé; el equipamiento del albergue municipal de Villalba de Losa; la restauración del retablo de la iglesia de Bisjueces y de las vidrieras del Rosario en Medina; o la recuperación de un buen número de fuentes, humilladeros, potros, lavaderos y otros elementos de la arquitectura tradicional de la comarca.